
RM Schüder erläutert den Antrag der Ratsfraktion Bündnis90/Die Grünen. 
 
BM Böhling ergänzt, dass die Bänke in der Menkestr. Eigentum der Stadt sind. 
 
RM Homfeldt schlägt vor, den Antrag in der Arbeitsgruppe „Innenstadt“ im Rahmen des 
Leitbildprozesses zu beraten. Diesem stimmt RM Schüder zu. 


